

<http://ammar.org.ar/Marcha-contra-la-violencia-hacia.html>

Marcha contra la violencia hacia la Mujer

- Noticias - San Juan -



ammar.san juan

Fecha de publicación en línea: Miércoles 4 de enero de
2012

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la filial sanjuanina participó de la marcha que se realizó en el Parque Central de la Ciudad de San Juan

El pasado 25 de noviembre, en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la filial sanjuanina participó de la marcha que se realizó en el Parque Central de la Ciudad de San Juan. La referente de la filial, Liliana Alicia Alvarez (Vicky), había estado presente, días previos, en Radio del Sur y en Radio La Santa Lucía para convocar a las trabajadoras sexuales a que se sumen a la marcha. "La respuesta que tuvimos fue muy buena, porque no solo logramos que las organizaciones empiecen a conocerse, sino que a la marcha concurren 144 mujeres que se enteraron de la movida a través de las radios en las que estuve", sostuvo Vicky. Asistieron algunas compañeras trabajadoras sexuales y muchas mujeres de distintas organizaciones, incluidas familias de mujeres que fueron asesinadas por sus parejas. "Hace poco murió Alba, una ex compañera mía, que la asesinó su esposo. Hubo muchas pancartas exigiendo justicia por cada una de las mujeres víctimas de femicidio", contó Vicky, quien además manifestó que la gente se mostraba con mucho odio y bronca por los crímenes de tantas mujeres y que por eso muchos que pasaban por el lugar, sin conocerse, se acoplaban a la marcha en repudio de los asesinatos y exigiendo justicia.